

「総対話会」は、一月三日(月)【二回目】二二時一〇分〜【三回目】一八時一〇分〜大博ビル十二階 第二会議室です。



NTT労組  
コムウェア九州分会

発行責任者  
権丈 雄二

編集責任者  
羽田 康祐

# 震災からの復興・再生に向けて 風化・風評被害に抗する取り組み

二〇一六年十二月十三日、東京有明において、「第一回 fragileリーダーフォーラム」が開催され、CW九州分会からは山田 fragile代表が参加した。



本フォーラムの目的は「熊本地震」および「東日本大震災」からの復興・再生に向け、風化・風評被害に抗する取り組みについて fragileとして、持株グループ全体で取組める内容を企画・検討することでした。企画を検討する前に「語り部の方による東日本大震災に関する紙芝居」、「防災センターでの防災体験学習」を実施しました。語り部の方の紙芝居では東日本大震災当時の様子、その後の風評被害等について語られていました。震災から六年が経とうとしている今、多くの人が東日本大震災について考える機会が減っていると思います。今回の目的の一つである風化・風評被害に抗するためにはこのようにイベント等を通して定期的に考えることが大切だと思いました。防災体験学習では「発災から七十二時間、どう生き残るか」というテーマで実際

## 私のBS部 来年五十路さん 私の趣味

私の趣味は、体を動かす事で、中でも小学生の頃から約40年続けているバレーボールです。最近は男子日本代表チームがあまり強くないので、競技人口も減少しているようです。長年続けてきたお蔭で、九州・沖縄全県に大会で行けましたし、数年前は県代表として三重県と鳥取県へ全国大会に出場しました。



試合はすぐ負けても、その後の観光が楽しみで、三重では伊勢神宮・鳥羽水族館、鳥取では鳥取砂丘・名探偵コナンの作者の青山剛昌ふるさと館・出雲大社まで足を伸ばしました。



また、いろんな職業の人とも交流(酒飲み)が出来、人間形成にも役立っています。

その分、お金も掛かりますが、何ものにも代え難い経験が出来ています。

にシミュレーション等を行う体験学習でした。非常用品で携帯トイレ、歯ブラシが非常に重要ということを学びました。語り部の方の話聞き、防災体験学習後にテーマについて fragileとして何



をするのかをグループディスカッションと発表を行いました。自分たちの班では風化防止、風評被害解消、東日本・熊本の現状を多くの人に知ってもらうことに重点を置き話し合いました。予算も限られているため話し合いは難航しましたが、被災地の物品販売促進と写真展示の案を提示しました。各班から案が発表されましたが、持株グループ全体として何を実施するかはまた後日連絡があるとのこと



余談ですが、防災体験学習を実施した「東京臨海広域防災公園」にあるオペレーションルームは「シン・ゴジラ」の撮影地にもなっています。無料で体験できるので東京観光の際はぜひ立ち寄りください。(山田)

# 組織内議員 新年のあいさつ



参議院議員として2期目の折り返しに入り、また参議院議院運営委員会の筆頭理事として2年目を迎えます。皆さまに伝わりにくい役職ではありますが、院の運営を司る重要なポストであり、これから始まる通常国会でも野党筆頭理事として毅然と対応してまいります。

そして、一貫して所属している総務委員会では皆さんの仕事・生活にも関わる会社法、事業法などが扱われる委員会です。情報通信の健全な発展に向け、そして働きがいある職場環境への法整備など、関係法案には引き続き注視し、委員会で質問してまいります。

皆様の温かいご支援にお支えいただいていることに心から感謝するとともに、新たな年もより一層、活動に邁進してまいります。

2017年1月吉日 参議院議員 吉川 さおり



皆さま、新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。とりわけ、7月の参議院議員選挙では、本当に多くの皆さまに期待をかけていただき、再び6年間の任期をいただくことができました。2017年、気持ちも新たに、皆さまのご期待に応えていけるよう全力で国政に邁進していく決意です。もとより、国政の状況は、働く者、生活者の安心を守る上で、大変厳しい状況が続いています。雇用の安定と社会保障の安心をつくり直し、そして何としても戦後71年の平和を次代につないでいく——今年も頑張ってお参りしますので、変わらぬご支援をどうかよろしくお願い申し上げます。最後に、今年一年が、皆さまにとって幸多い年になりますことを心から祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

2017年1月吉日 参議院議員 石橋 みちひろ



新年明けましておめでとうございます。初当選から15年目という節目の年に当たり、今年は自身のライフワークの政策分野を深堀りし、私なりに手応えを感じつつある「車の両輪」として、地消地産のエネルギー社会の実現などの立法府における取り組みと、現場からの政策実践運動とを、さらに加速して参りたいと思います。また、新たに「女性の政治参加の拡大」を大きなテーマの一つとして掲げます。民進党ではすでに大勢の優れた女性議員が活躍しています。引き続きNTT労組の皆様とも連携し、より大きなうねりを起こしながら来るべき総選挙に備えて参りたいと思います。

一見支持率の高い安倍内閣ですが、安保やTPPや年金など国民が現状に満足している訳ではありません。皆様に評価していただける政策を、野党の立場からでも着実に前進させ、働くことを軸とした安心社会を実現して参ります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

2017年1月吉日 衆議院議員 田島 要

## 謹 賀 新 年

ことしもよろしくお願ひします。執行委員一同



「絶対話会」は、一月二四日(火)【三回目】一三時一〇分〜【四回目】一八時一〇分〜大博ビル十二階 第二会議室です。